

# MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Río Gállego, de Zaragoza,  
sobre el poema n.º 8D, *El veneno y el antídoto*, de Omar Khayyam



*El poema sugiere que nos alejemos de personas ignorantes. Si una persona sabia te da veneno, no será para dañarte, pero un tonto, aunque parezca que te quiere ayudar, te puede perjudicar y no debes fiarte de él.* (Heilen Torres, 2.º ESO)

*El texto resalta el poder de la sabiduría y la fe, y también el peligro de la ignorancia. Invita al lector a hacerse amigo de los sabios y tomar ejemplo de ellos y, a la vez, a alejarse de los ignorantes que estorban tu camino. No hay que fiarse de las apariencias, pues no todo consejo viene para bien.* (Juan de Dios, 1.º Bach.)

*Este poema me ha gustado porque te abre los ojos: hay que escuchar a tus padres y abuelos porque son los más sabios, los que más te quieren, y ellos nunca te guiarán por mal camino.* (Jorge Gracia, 4.º ESO)

*En mi opinión, del tonto no siempre tienes que desconfiar y en el sabio no siempre tienes que confiar. Esto es desde mi punto de vista, ya que Omar Khayyam relaciona a los sabios con la bondad y a los ignorantes con lo contrario, lo cual no siempre se corresponde con la realidad.* (Alba Ordóñez, 4º ESO)